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1対 1だからこそできる上質な施術と
非日常を体感できるプライベートヘアサロン

Jille hair
代表 横田なつきさん

　当店は1対1でお客様にじっくりとサービスをご提供す
るプライベートヘアサロンです。コンセプトは「非日常
を体感できるサロン」。メニューはもちろんのこと、家と
は違う特別感のある内装やデザインにもこだわり、質の
高い癒しの空間を心がけることで、髪のケアだけでなく
内面までメンテナンスできるヘアサロンを目指していま
す。
　施術内容としては、上質な薬剤を使ったヘッドスパに
よる頭皮ケアや髪質改善トリートメントなどに力を入れ
ています。最近はファッションカラーに特化したサロン
も増えていますが、当店では髪の「質」を大切にしている
ため、根本的な髪のケアを求める30代以上の大人のお客
様のご利用が多くなっています。

事業内容やこだわり
髪も心もメンテナンスできる非日常のサロン

　美容専門学校を卒業後は、美容師としての経験を積む
ため、県内外のサロンに十数年間勤めました。特に前職
のサロンでは、子育てと仕事を両立したい私の思いを尊

とちぎの輝く企業を紹介します
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笑顔Library笑顔Library
企業の笑顔がとちぎを変える！

　

創業のきっかけ
子どもの就学のタイミングで自宅とサロンを建設
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　信用保証協会さんとの面談では、厳しいことを言われる
のではないかと思っていたのですが、担当者の方が話しや
すく、共感してくださったので安心したことを覚えています。
　経営や資金繰りに関しては、先に起業した先輩から話を
聞いていたので大きな不安はなく、開業資金についても信
用保証協会さんのおかげでスムーズに調達することができ
ました。

　一番大変だったのは、開業間際の準備でした。サロンの
準備と自宅の引越し、子どもの学校の手続きなどが同時期
に重なってしまったうえ、前の職場に開業直前まで勤めて
いたので、開業までは非常に忙しい日 を々過ごしていました。
仕事からの帰宅後に、サロンで使用する機材の納入の立ち
合いや什器の設置を行っていたため、休む時間もなく疲れ
果てましたが、何とかオープンに間に合わせることができま
した。
　創業してからは、1対1でお客様と向き合えるようになった
ことで、一人ひとりの要望に寄り添ったサービスが提供で
きるようになり、美容師をやっていて良かったと改めて思う
ことができましたし、今が美容師の仕事をしていて一番楽
しいと感じています。当店に通ってくださるお客様はもちろ
んのこと、創業を応援し支えてくれた家族や両親、前職の
上司にも本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

エピソード
開業直前まで準備に追われ、オープンできるか不安に

信用保証協会の印象
話しやすく、共感してくれて安心感を抱いた

今後の目標
ニーズの多いヘッドスパを充実させたい
　お客様に提供するメニューに関しては、ヘッドスパの
ニーズが多いのでメニューを強化していきたいと思って
います。また、今はまだ子どもが小さいので、どうして
も働ける時間が限られてしまいますが、今後は働き方や
時間作りを工夫していきたいです。
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　「独立したい」という自分の理想を崩さないことが

なにより大切だと思います。かつて女性は出産や子育

てを理由に仕事を諦めた時代もありましたが、私には

どちらも諦めたくない気持ちがありました。女性

でも、子どもがいても創業はできますので、諦

めないでぜひトライしてみてください。

これから創業する方への
メッセージ

Jille hair
代表：横田なつき
設立：2023年1月

営業時間　9:30〜17:00
定休日：火曜日
住所：〒321-1272
宇都宮市中岡本町3710-367
電話：なし（予約はホット
ペッパーまたは公式LINE
から）
インスタグラム:
https://www.instagram.
com/jille_hair/
ホットペッパー:
https://beauty.hotpepper.
jp/slnH000622827/
公式LINE:
@713cspoc

重していただき出産後も働き続けることができましたが、
「いつかは独立して自分のお店を持ちたい」という夢を
諦めきれずにいました。
　創業に踏み出すきっかけとなったのは、子どもの就学
に合わせて決めた自宅の建設です。もともと、独立する
のであればテナントに入るのではなく店舗を建てたいと
いう気持ちがあったのですが、自宅用に紹介していただ
いた土地が広かったこともあり、サロンを併設すること
にしました。コロナ禍の人数制限で1対1での接客に魅力
を感じたため、当店もお客様一人ひとりと丁寧に向き合
えるサロンにしたいと思い、創業に向けて動き出しました。


